
Eltern - AG

Liebe Eltern der ersten und zweiten Klassen. Wir brauchen Sie!

Das Kalenderjahr neigt sich dem Ende zu: Zeit für die Eltern-AG, auf die Suche nach engagierten Eltern zu gehen. Mit dem Halbjahreswechsel wechseln auch die AG-Klassen wieder. Die jetzigen zweiten Klassen wären an der Reihe. Um dies realisieren zu können, benötigen wir pro Klasse mind. 2-3 Elternteile (Großeltern, Onkel, Tante...) die sich für ein Jahr oder auch länger bereit erklären, die Eltern-AG aktiv mitzugestalten.

In jeder Stunde gibt es ausgewählte Spiele, die immer ein bestimmtes Thema beinhalten z.B: Kennenlernen, Gefühle, Kommunikation, Vertrauen, Umgang mit Wut und Gewalt....

Eine aktive Mutter berichtet:

27 Kinder stehen nebeneinander auf einer Bankreihe. Sie sollen sich dem Vornamen nach alphabetisch sortieren. A ganz links, Z ganz rechts. Sie dürfen dabei die Bank nicht einmal verlassen, den Boden nicht berühren. Sollte nicht so schwierig sein, denken Sie, aber bestimmt 18 Kinder kommen nicht einmal auf die Idee zu fragen, wie das Kind neben ihnen nochmal heißt.

In meinen nun drei Jahren in der Eltern-AG habe ich mindestens genau so viel gelernt, wie alle Kinder, die ich bisher begleiten durfte. In Zusammenarbeit mit Frau Schuchard und Frau Fiedler versuchen wir auf spielerische Weise die Kinder zu unterstützen, ein „Wir-Gefühl“ innerhalb der Klasse zu stärken. Nicht erst seit Corona haben Medienkonsum und die digitale Entwicklung unseres Lebens auch Auswirkungen auf unsere Kinder. Den Kindern bereitet es oftmals schon Schwierigkeiten miteinander zu sprechen, wie oben in dem Beispiel, oder sich gegenseitig zu unterstützen und Mut zu machen, um ein gemeinsames Klassenziel zu erreichen. In der Eltern-AG erarbeiten wir mit den Kindern Ideen und Techniken, mit denen Sie gemeinsam Ziele erreichen und Probleme miteinander lösen können. Wir tauschen uns vorher und hinterher mit ihnen aus, um zu erfahren, was war denn gerade so schwierig oder was genau hat super funktioniert und hat Spaß gemacht. Da jede Klasse anders ist, ist auch die Dynamik in jeder Eltern-AG anders. Am Ende ist es so schön zu sehen, wie stolz die Kinder auf sich und die Klasse sind, wenn sie gemeinsam ein Ziel erreichen. Und wir fiebern jedes Mal mit und freuen uns mit ihnen.

Ich kann nur jeder/jedem empfehlen, sich die Eltern-AG wenigstens einmal anzuschauen. Sie ist eine wirklich schöne und wichtige AG, die allerdings nur mit tatkräftiger Unterstützung von Eltern oder Großeltern stattfinden kann. Schnuppern Sie doch einfach mal rein, wenn sie sich nicht sicher sind, ob die Eltern-AG etwas für sie ist. Ich wette, sie kommen wieder!

Wenn Sie noch mehr Informationen brauchen, wenden Sie sich an Frau Fiedler oder Frau Schuchard aus der OGS.

Auf viele motivierte Eltern freuen wir uns

Ihr Eltern-Ag Team

Bitte auf jeden Fall zurückgeben. Abgabetermin ist der 15.11.2022

_____ Ich kann am Montag von 8.00 – 9.30 Uhr Teil des Eltern-Ag Teams sein

_____ Ich kann am Donnerstag von 8.00 – 9.30 Uhr Teil des Eltern-Ag Teams sein

_____ Ich kann am Freitag von 8.00 – 9.30 Uhr Teil des Eltern-Ag Teams sein

_____ Ich kann leider nicht

Name: _____

Klasse: _____